

**Artikel vom 15.05.2019**

Bayerischer Landtag 2019

## Ganz nah dran



Politik in Bayern – live erleben

Auf Einladung unseres Landtagsabgeordneten Ernst Weidenbusch besuchten wir heute mit interessierten Bürgern den Bayerischen Landtag. Den Aufbau und die Struktur des Parlamentes vermittelte uns eindrucksvoll ein leicht verständlich ein medialer Beitrag.

Danach verfolgten wir eine lebhaftes Plenardebatte.

Abschließender Höhepunkt war ein Gespräch mit Ernst Weidenbusch, der sich die Zeit nahm, mit uns über aktuelle politische Themen zu diskutieren.